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An all-round refresh to the industry-defining ACC Premier. The ACC Premier
GEN2 borrows improvements made with the ACC Elite.

An evolution of competitive shooting, the MDT ACC Premier GEN2 Chassis
System offers superior precision, stability, rigidity. The wide, thick and flat
forend eliminates flex and torsion, creating a highly stable platform on
barricades and other PRS props. It also features a full-length integrated ARCA
rail to mount bipods and tripods for enhanced stability.Features a compact
15” forend, comfortably accommodating barrels starting at 17”. The MDT ACC
Premier GEN2 is compatible with a variety of weights to help you achieve that
perfect balance.

The ability to finely tune your hand position, cheek weld, and length of pull
provides a comfortable shooting experience tailored to you. A wide array of
optional accessories that expand and enhance functionality are also
available.Upgrade your rifle with ease and hit the range in no time. Simply
drop your action into place and tighten two screws. No need for complicated
gunsmithing.

Caractéristiques

Nom: Châssis MDT - ACC Premier Gen2 System - Ruger 10-22 - Droitier - CCG
Fabricant: MDT
Référence: EU2014634
N° fabr.: 110137-CCG
Couleur: Charbon
Main (Droite ou Gauche): Droit
Matériau: 6061 Aluminum
Modèle: 10/22
Style: Chassis
Type d'arme: Ruger
Type de Mécanisme: Short
Poids du colis: 3.71kg
Hauteur d'expédition: 156mm
Largeur d'expédition: 187mm
Longueur d'expédition: 791mm
UPC: 682157394616

https://www.brownells.fr/Pieces-Carabine
https://www.brownells.fr/Pieces-Carabine/Pieces-Crosse
https://www.brownells.fr/Pieces-Carabine/Pieces-Crosse/Crosses-Carabine
https://www.brownells.fr/MDT-Chassis-ACC-Premier-Gen2-System-Ruger-10-22-RH-CCG
https://www.brownells.fr/Manufacturers/MDT
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Guide de Sécurité pour le Système ACC Premier
Gen 2
Introduction
Ce guide de sécurité est conçu pour t'aider à utiliser le Système ACC Premier Gen 2 de manière sûre et efficace.
Il couvre les lignes directrices générales de sécurité, les précautions spécifiques à respecter lors de l'utilisation,
les instructions d'installation et d'utilisation, ainsi que les instructions de disposition. Assuretoi de lire
attentivement ce document avant d'utiliser le produit.

Lignes Directrices Générales de Sécurité
Toujours manipuler le produit avec précaution.
Vérifie que le produit est en bon état avant chaque utilisation.
Ne laisse pas le produit à la portée des enfants.
Informetoi sur les lois et réglementations locales concernant l'utilisation des armes à feu.
Utilise le produit uniquement pour son usage prévu.
Reste attentif aux conditions environnementales lors de l'utilisation (vent, pluie, etc.).
Signale tout produit défectueux ou accident aux autorités compétentes.

Précautions de Sécurité Spécifiques à l'Utilisation
Assuretoi que le produit est correctement installé avant utilisation.
Ne tente pas de modifier ou d'altérer le produit.
Utilise des accessoires compatibles uniquement avec le Système ACC Premier Gen 2.
Porte toujours des équipements de protection individuelle appropriés (lunettes de sécurité, protection
auditive, etc.).
Ne tire pas à proximité de personnes ou d'animaux.
Respecte les distances de sécurité lors de l'utilisation.
En cas de problème, arrête immédiatement l'utilisation et consulte un professionnel.

Instructions pour l'Installation et l'Utilisation

Installation

Préparation :1.

Assuretoi que l'espace de travail est propre et dégagé.
Rassemble tous les outils nécessaires pour l'installation.

Installation du Système :2.

Dépose ton action dans le châssis.
Serre les deux vis fournies pour sécuriser le tout.
Vérifie que tout est bien en place avant d'utiliser le produit.

Utilisation

Avant de tirer, vérifie que le produit est chargé correctement.
Adopte une position stable et confortable.
Ajuste la longueur de tir et la position de la joue pour un confort optimal.
Utilise la rail ARCA intégrée pour fixer les bipodes ou trépieds si nécessaire.
Prends le temps de t'entraîner et de te familiariser avec le produit avant de l'utiliser dans des situations



de compétition.

Instructions de Disposition
Lorsque le produit n'est plus en état d'utilisation, disposeen de manière responsable.
Ne jette pas le produit dans les ordures ménagères.
Renseignetoi sur les points de collecte locaux pour les matériaux en aluminium et autres composants.
Suis les réglementations locales concernant l'élimination des déchets dangereux.

Informations de Contact pour un Soutien Supplémentaire
Pour toute question ou besoin d'assistance supplémentaire, n'hésite pas à contacter le fabricant ou un
professionnel qualifié. Assuretoi de conserver ce guide à portée de main pour référence future.

En suivant ces lignes directrices de sécurité, tu peux profiter de ton Système ACC Premier Gen 2 en toute
sécurité et avec confiance. Rappelletoi que la sécurité est une priorité lors de l'utilisation de tout produit lié aux
armes à feu.
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